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Die baumhueter extrusion GmbH ist ein Hersteller von PP/PE/PLA Kurzschnittfasern, PP Umreifungs- 
bändern und PP Bändern zur Herstellung von Geotextilien. 
 
Am Standort Lümernweg 186 werden diese Produkte hergestellt, gelagert und vertrieben. 
 
Es gelten folgende allgemeine Grundsätze zur Umweltpolitik: 
 
Unser Umweltschutzgedanke ist umfassend und spannt sich von der Produktentwicklung, der 
eigentlichen Produktion über die Anlieferung und Verwendung beim Industriekunden bis zum 
Verbraucher. 
Durch eine kontinuierliche Verbesserung der Produkte und deren Produktion wollen wir den Energie- und 
Ressourcenverbrauch relativ zur Produktionsmenge reduzieren. Wir halten grundsätzlich alle behördlichen 
Vorschriften und Gesetze ein, um die Umweltauswirkungen durch unsere Produktionsstätte sowie die unserer 
Produkte zu begrenzen. 
 
Konkret heißt dies für diesen Standort und deren Produkte: 
 
Wie in der kunststoffverarbeitenden Industrie üblich, werden zur Herstellung der Fasern und Bänder auch an 
diesem Standort große Mengen Energie verbraucht. Im Wesentlichen handelt es sich hier um Strom, Öl und 
Gas. 
 
Die praktische Umweltpolitik der baumhueter extrusion konzentriert sich auf die Optimierung des Verbrauchs 
der oben geschilderten Ressourcen, der benötigten Wirtschaftsflächen, der verbrauchten Kunststoffe, des 
verbrauchten Stroms, des verbrauchten Öls, des verbrauchten Gases sowie der benötigten 
Transportkapazitäten. Von allem wollen wir möglichst wenig einsetzen. 
 
Als Teil unserer Umweltstrategie verpflichten wir uns zu einem verantwortungsvollen Energie-Management 
und werden Energieeffizienz auf unserem gesamten Firmengelände, in Anlagen und der Ausstattung, wo 
immer es kosteneffizient ist, anwenden. 
 

Unser Unternehmen ist ISO 14001 Umweltmanagement, ISO 50001 Energiemanagement sowie ISO 9001 
zertifiziert. 
Auch durch diese Systeme gewährleisten wir die kontinuierliche Verbesserung unserer Energie- und 
Umweltbilanz. Ziele sind u. a.: 
 

 Den Energieverbrauch kontinuierlich zu optimieren bzw. zu reduzieren 

 Die Wirtschaftlichkeit, Produktivität und Arbeitsbedingungen zu verbessern 

 Bei der Beschaffung von Anlagegütern auf deren Langlebigkeit sowie Energie-Effizienz (Sparsamkeit) 
zu achten, um Ressourcen zu sparen 

 Unsere Prozesse mit dem Fokus auf einer stetigen Verbesserung und Weiterentwicklung der 
energetischen Leistung auszurichten 

 Energieträger so effizient wie möglich zu nutzen und Treibhausgasemissionen zu reduzieren 

 wo immer vertretbar, unsere Abhängigkeit von fossilen Energieträgern durch Einsatz erneuerbarer 
Energieträger zu verringen 

 
Bei Fragen oder Hinweisen nutzen Sie gerne unsere E-Mailadresse mme@baumhueter.de. 
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baumhueter extrusion GmbH is a manufacturer of PP/PE/PLA short cut fibres, PP strapping and PP tapes for 
the production of geotextiles. 
 
Our products are manufactured, stored and distributed at our site, Luemernweg 186. 
 
The following general principles of environmental policy apply: 
 
Our approach to environmental protection is comprehensive and extends from product development and 
actual production through to delivery and use by industrial customers and on to the consumer. 
By continuously improving our products and their production, we aim to reduce energy and resource 
consumption relative to production volumes. We comply with all official regulations and laws in order to limit 
the environmental impact of our production facilities and products. 
 
Specifically, this means for this location and its products: 
 
As is usual in the plastics processing industry, large amounts of energy are also consumed at this site for the 
production of fibres and tapes. This mainly involves electricity, oil and gas. 
 
The practical environmental policy of baumhueter extrusion focuses on optimizing the consumption of the 
above-mentioned resources, the economic areas required, the plastics consumed, the electricity consumed, 
the oil consumed, the gas consumed and the transport capacities required. We want to use as little of 
everything as possible. 
 
As part of our environmental strategy, we are committed to responsible energy management and will apply 
energy efficiency throughout our premises, plant and equipment wherever cost effective. 
 

Our company is ISO 14001 environmental management, ISO 50001 energy management and ISO 9001 
certified. 
We also use these systems to ensure the continuous improvement of our energy and environmental 
performance. The goals include 
 

 To continuously optimize or reduce energy consumption 

 Improve efficiency, productivity and working conditions 

 When procuring fixed assets, pay attention to their longevity and energy efficiency (economy) in order 
to save resources 

 Align our processes with a focus on continuous improvement and further development of energy 
performance 

 Using energy sources as efficiently as possible and reducing greenhouse gas emissions 
 Wherever feasible, reducing our dependence on fossil fuels by using renewable energy sources 

 
If you have any questions or comments, please contact us via our e-mail address  mme@baumhueter.de 
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